



Buxerolles : au collège Jules-Verne, les écoliers découvrent leur futur établissement

publié le 29/01/2024

article de La Nouvelle République

Lundi 22 et mardi 23 janvier 2024, des classes de CM2 des écoles Andersen, de Poitiers, et Veil, de Buxerolles, ont été accueillies au collège Jules-Verne de la capitale poitevine pour un apprentissage de la scolarité au collège. Deux jours plus tard, jeudi et vendredi, ce fut au tour des élèves des écoles Daudet, de Poitiers, et Paratte, de Buxerolles.

Au total, 181 élèves de primaires ont pu découvrir pendant deux jours les subtilités de l'enseignement au collège. Profitant de l'absence des élèves des classes de 3e, partis en stage à l'extérieur cette semaine, ils ont pu se placer dans les souliers qu'ils porteront à la rentrée prochaine.

« Trouver rapidement ses marques »

À leur arrivée au collège, chaque doublon de classes a été mélangé au sein de l'établissement pour fonctionner toute la journée comme une classe normale de collège. Au programme : changement de classe, de professeurs, repas à la cantine, découverte des infrastructures... Ils ont été pris en charge par les professeurs qui leur avaient préparé un emploi du temps type, celui qu'ils vont connaître en septembre.



« C'est une expérience qui a déjà fonctionné auparavant. Les jeunes élèves sont moins impressionnés lorsqu'ils rentrent au collège et trouvent rapidement leurs marques. Cela permet aux écoliers de se rencontrer. Ils ont déjà commencé à apprendre les changements et sont plus à l'aise », explique le principal, Grégoire Journeau, qui avec toute l'équipe du collège aide efficacement à cette intégration.

C'est aussi l'occasion d'ouvrir le collège sur l'extérieur. Cette continuité entre les deux niveaux permet aussi que les élèves s'attribuent leur établissement de secteur et l'apprentissage de la mixité scolaire.

Un million d'euros de travaux

Avec 582 élèves en gagnant près de 45 élèves cette année, le collège a enregistré d'excellents résultats aux différents examens, au-delà des demandes fixées par l'État.

Le Département de la Vienne compte investir près d'un million d'euros cette année pour des aménagements nécessaires au bon fonctionnement de l'établissement : un préau doublant la surface de celui existant, l'aménagement des locaux de la vie scolaire, la rénovation de la façade, la restructuration de cinq salles de classe, le changement des stores aux fenêtres... Les travaux vont débuter en février pour être opérationnels en octobre 2024.

